生路保育園 ~夏遊びの様子~

暑い季節になり、水鉄砲や泥遊び、虫捕りなど夏ならではの遊びを楽しんでいます。ダイナミックに遊んでいる子どもたちの表情はキラキラと輝いています。また、自分たちで作ったシャワーや魚釣りなども友だちや保育士と楽しさを共有する姿があります。

















このセミを捕まえたいんだ!!

触ってもいい??

セミの鳴き声を聞いて、「この木にいるはず!」と みんなで木の上の方を探すことに夢中になってい る子どもたち。

虫の図鑑を見て、アブラゼミとミンミンゼミはな き声が違うことや羽の色や模様が違うことにも気 づく姿もあります。

どうしたら虫を捕まえられるのか、友だちと試行 錯誤しながら楽しむ姿があります。





高いところにいるセミを捕まえるために椅子 を重ねてみることにした年長さん。

5つ目を重ねようとしたときには、周りで見ていた子たちが「5つ重ねるのは危ないんじゃない??」とそわそわ。

「5 つ目重ねても捕れなかったら、もっと低いところにいるセミを探す」と決めました。

危ないかもと思った友だちは椅子を支えながら 「がんばって!!」と応援する姿もありました。

しゃぼんだま





泡あそびゅう。

泡あそびでは、石鹸を削ること、水を 入れること、混ぜることなど工程を踏み ながら泡を作ることに夢中になっていま す。石鹸を多く、水を少なく調節してい くとふわふわのクリームのような泡がで きることに気づき、喜ぶ姿もあります。 お花をすり鉢でつぶして泡の中に入れる ことで色つきの泡も完成しました!



何が釣れるかな?



魚釣り

自分たちで作った魚たちを使って魚 釣りをしています。釣りたい魚を選んで 慎重に竿を下ろしていき、釣れたときに はニコニコ笑顔で見せてくれました。 自分たちで作ったからこそ、親しみをも って楽しんでいます。